
Bei dieser Anfrage handelt es sich um eine schulfachliche Angelegenheit und kann nicht 
vom Schulträger beantwortet werden. Sie wurde daher zur Beantwortung an die Schul-
aufsichten und Schulen weitergeleitet. Die Schulaufsicht des Oberbergischen Kreises, 
Frau Zimmermann und Herr Gunkel sowie die Bezirksregierung Köln, Herr Eckstein, 
haben dazu Stellung genommen. Die Schreiben sind als Anlage 2 bis 5 dieser Vorlage 
beigefügt. 
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